

gung bekannt war, infolgedessen hat er sich einfach die Indiktion des Jahres 768 berechnet und kam ganz richtig zur Zahl 6, die ja für den größeren Teil des Jahres stimmt. Mehr kann ich aus der Literatur auch nicht feststellen, ich habe alle mir erreichbaren Hilfsmittel herangezogen, aber keinen weiteren Erfolg erzielt und ich glaube auch nicht, daß sich darüber mehr sagen läßt.

Ich hoffe, damit Ihre Wünsche soweit es mir überhaupt möglich war erledigt zu haben und bitte Sie zu entschuldigen, daß ich Ihnen nicht mehr Hilfe leisten kann, aber die Schuld dafür, tragen die Verhältnisse.

Mit herzlichen Grüßen und Heil Hitler!